

# Aire urbaine Les finales des championnats de France de volley jeunes ce week-end dans toute l'aire urbaine

L'Est Républicain – 30 avr. 2023 à 12:00 | mis à jour le 30 avr. 2023 à 12:07 – Temps de lecture : 1 min

| Vu 270 fois



Les jeunes filles de La Réunion à l'échauffement.

Organisés par la ligue de Bourgogne Franche-Comté de volley-ball, les Volleyades Crédit Mutuel, championnats de France de volley catégories M15 garçons et M14 filles, se disputent ce week-end, jusqu'à lundi soir, dans les gymnases de Belfort (Le Phare, Benoit Frachon), Offemont, Montbéliard (Pajol), Audincourt (Cosec Jean-Michel Curie) et Héricourt (Marcel-Cerdan et Champ de Foire).

## 22 équipes féminines et 23 masculines

Samedi, dimanche et lundi, 22 équipes féminines et 23 équipes masculines venues de l'Hexagone mais aussi de la Réunion et la Martinique vont offrir une belle visibilité sur ce sport qui pourrait bien renaître sous peu à Héricourt. En effet, Florent Seguin, le président de Jeunesse et avenir, le club local qui ne pratique qu'en loisirs, souhaite relancer cette activité pour la prochaine saison.

Hébergées dans les hôtels de l'aire urbaine, les équipes participantes auront attiré, durant trois jours, plusieurs centaines de personnes (joueurs, encadrement, familles) mais aussi plus de 40 arbitres.